

Continúan los secuestros en Argentina: los exiliados aquí

Varios dirigentes estudiantiles, activistas sindicales y profesionales, fueron secuestrados en Argentina por fuerzas militares y policiales en los últimos días del mes pasado, denunciaron en México diversos agrupamientos de exiliados de aquel país sudamericano.

El 18 de julio pasado fueron detenidos Nieves Kanje, una maestra de 21 años y la empleada Cecilia Vázquez Lutzky; al día siguiente desapareció el estudiante de 18 años Martín Vázquez; el 22 del mismo mes fue secuestrado el ex secretario general del Centro de Estudiantes de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Buenos Aires, Mauricio Paul-tarak, quien era asimismo integrante de la junta directiva

de la Federación Universitaria Argentina (FUA).

Posteriormente fueron secuestradas las siguientes personas: el obrero textil Jorge Watts, el empleado Horacio Russo y el matrimonio integrado por Eduardo Horané y Norma Falcone, ambos abogados del Partido Popular Cristiano (actualmente suspendido en sus actividades por decisión de la Junta Militar Argentina).

El 25 de julio finalmente, fueron arrancados de sus hogares Víctor Volloch, activista sindical metalúrgico junto a su esposa y sus dos hijos, Aldo Cenenequi, de 30 años y Gino Moralli, este último dirigente del Centro de Estudiantes de Ingeniería de la universidad bonaerense.

EL DÍA Amnistía Internacional intercede por refugiados argentinos en Bonn

(DPA, IPS y EFE)

BONN, 12 de agosto.—Dos refugiados argentinos, que no quieren regresar a su país, se encuentran detenidos en Oldenburg, Alemania Federal y serán repatriados en breve, según anunció hoy la sección alemana de Amnistía Internacional.

En telegrama al ministro alemán del Interior, la organización pide que se demore la repatriación de los 2 refugiados hasta que hayan sido aclaradas por completo todas las circunstancias de su caso.

Se trata de 2 obreros de 26 y 30 años, respectivamente, que han estado encarcelados en Argentina por sus actividades en la organización juvenil del partido peronista. Huyeron del país, según propia versión, con documentos falsos y fueron detenidos en Alemania Federal cuando trataban de llegar a Italia, país en el que pensaban pedir asilo político.

EL PROCESO EDUCATIVO ESTA EN MARCHA REGRESIVA

Por su parte, el presidente de la Confederación de Maestros y del Congreso Nacional de Educación, profesor Augusto Guibourg, dijo ayer que el proceso educativo argentino está en marcha regresiva porque se han abandonado criterios probadamente útiles, y de ninguna manera peligrosos, para reemplazarlos por la atonía, la aparente improvisación y la inoperancia.

Guibourg estimó que esa marcha regresiva de la educación es paralela al abandono de los grandes principios de la enseñanza común. Me refiero —señaló de inmediato— a la gratuidad de la enseñanza, condición necesaria para que sea obligatoria.

Las estadísticas oficiales nos hablan de un 50 por ciento de deserción escolar como promedio en toda la República, con regiones en donde alcanza el 80 por ciento.

Finalmente, el prolongado conflicto que afectó las tareas del puerto de Buenos Aires quedó solucionado anoche al aceptar los trabajadores una propuesta que satisface parte de sus reivindicaciones y reanudaron sus tareas.

Se considera que la normalización definitiva se concretará a partir del lunes próximo.

EL SOL DE MEXICO

"Argentina Debe Estar Lista Para la Lucha"

BAHIA BLANCA (Argentina), 12 de agosto (EFE).— En una arenga que dirigió a las dotaciones de la flota de mar de este país, el jefe naval argentino, contralmirante Humberto Barbuzzi, señaló que "ante tanta insidia exterior y por nuestra seguridad interior, sólo nos queda un arma: estar listos para la lucha".

El contralmirante Barbuzzi precisó que "esta lucha será en cualquier momento y en cualquier lugar, y para eso debemos estar adiestrados y tener permanentemente preparados nuestros medios de combate, nuestras almas y nuestros corazones".

Barbuzzi habló durante una ceremonia realizada en la base naval de Puerto Belgrado, situada cerca de la ciudad de Bahía Blanca, 600 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Entre los motivos de problemas exteriores argentinos, señaló a "un conflicto de límites que pretende lesionar nuestra irrenunciable soberanía", en clara alusión al diferendo con Chile en la región austral.

El marino argentino acusó a quienes "debieran callar por sus responsabilidades" y en cambio "buscan un amedrentamiento que bien saben jamás existió en las campañas libertadoras ni en las expediciones marítimas del Pacífico, para extender la libertad e independencia a otros países, efectuada en el pasado por las fuerzas armadas de Argentina".

Por último, Barbuzzi se refirió a los problemas internos argentinos, condenando a "una subversión criminal que no trepida en acallar almas inocentes, plenas de juventud, sin convencerse que cuanto más vidas siguen traicioneramente, más nos llevarán a fortalezas y estrechar filas".

Esta condena a la subversión se vincula con el reciente atentado contra el domicilio del vicealmirante Armando Lambruschini, jefe del Estado Mayor Naval, acaecido en Buenos Aires hace pocos días.